

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Benennung von zwei Planstraßen im Umlegungsgebiet 370 in Köln-Höhenhaus

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 9 (Mülheim)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Die Bezirksvertretung Mülheim beschließt die Straßen im Umlegungsgebiet 370 wie folgt zu benennen:

Die Planstraße 1, im Plan blau markiert, die vom „Thuleweg“ in südöstliche Richtung abgeht, einschließlich der davon abgehenden Fußwege wird in

„Frankenforster Straße“

benannt.

Die Planstraße 2, im Plan rot markiert, die vom Thuleweg in nordwestliche Richtung abgeht und auf die Straße „Im Weidenbruch“ führt, wird in

„Lückerather Straße“

benannt.

Haushaltmäßige Auswirkungen

<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme _____ €	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja _____ €	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten b) Sachkosten _____ € _____ €
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro) _____		Einsparungen (Euro) _____		

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

In Köln-Höhenhaus, im Bereich Thuleweg, Sigwinstraße und der Straße Im Weidenbruch sind zwei Planstraßen zu benennen.

Es handelt sich hierbei um das Umlegungsgebiet Nr. 370 mit dem rechtsverbindlichen Bebauungsplan-Nr. 73500/02.

Da die in unmittelbarer Nähe befindlichen Straßen nach Ortsteilen von Bergisch Gladbach benannt wurden, erscheint es sinnvoll in der Themengruppe zu bleiben und die zu benennenden Planstraßen ebenfalls nach Ortsteilen Bergisch Gladbachs zu benennen.

Die Ortsteilnamen Lückerrath, Kippekausen und Frankenforst wurden bisher noch nicht verwendet. In der Fraktionsvorsitzendenbesprechung wurden die Ortsteile Frankenforst und Lückerrath festgelegt.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage Nr. 1